

ADDRESS

PT Semen Tonasa Raih Sertifikasi ISO Terintegrasi dari Sucofindo

HermanDjide - PANGKEP.ADDRESS.CO.ID

Nov 16, 2024 - 08:37



PT Semen Tonasa Raih Sertifikasi ISO Terintegrasi dari Sucofindo

PANGKEP – PT Semen Tonasa resmi menerima sertifikasi Sistem Manajemen Terintegrasi dari PT Sucofindo. Jumat (15/11/2024).

Pengakuan ini mencakup empat standar internasional, yakni ISO 9001:2015

(Sistem Manajemen Mutu), ISO 14001:2015 (Sistem Manajemen Lingkungan), ISO 45001:2018 (Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja), serta ISO 50001:2018 (Sistem Manajemen Energi). Sertifikasi ini menjadi bukti atas komitmen PT Semen Tonasa dalam menerapkan sistem pengelolaan perusahaan yang profesional, efektif, dan berkelanjutan.

Penyerahan sertifikasi dilakukan oleh Kepala Cabang PT Sucofindo, Dedih Budiawan Sugianto, kepada Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, di Tonasa Pangkep pada Jumat, 15 November 2024. Acara tersebut turut dihadiri oleh GM Human Capital PT Semen Tonasa Andi Chaeruddin, SM of GRC & IC PT Semen Tonasa Fatma Haerani, serta Kepala Bidang Penjualan dan Dukungan Operasi Sucofindo Nur Indah Sari Sahar.

Dalam sambutannya, Asruddin menyampaikan rasa terima kasih atas kerja sama yang telah terjalin antara PT Semen Tonasa dan PT Sucofindo. Ia berharap sinergi ini dapat terus dipertahankan dan mendukung peningkatan kinerja perusahaan ke depannya. "Sertifikasi ini tidak hanya sebagai pengakuan, tetapi juga sebagai bentuk komitmen kami dalam memastikan kualitas operasional yang ramah lingkungan, aman bagi tenaga kerja, dan menghasilkan produk bermutu terbaik," ujarnya.

PT Semen Tonasa telah menerapkan Sistem Manajemen Semen Tonasa (SMST) yang mengintegrasikan berbagai proses bisnis dengan standar sistem manajemen internasional. Sistem ini dirancang berbasis risiko dan mengikuti konsep PDCA (Plan-Do-Check-Act), sehingga seluruh proses operasional dikelola secara komprehensif dan sistematis. Implementasi ini mendukung perusahaan dalam mengidentifikasi, menilai, dan mengelola risiko yang berpotensi memengaruhi keberlanjutan bisnis.

Selain itu, sertifikasi ini menjadi bukti kepatuhan PT Semen Tonasa terhadap standar dan regulasi terbaru. Audit yang dilakukan secara rutin memastikan perusahaan selalu mengadopsi praktik terbaik dalam operasionalnya, yang pada gilirannya meningkatkan reputasi serta daya saing di tingkat nasional maupun internasional.

Direktur Utama PT Semen Tonasa juga menegaskan bahwa perusahaan akan terus berupaya memenuhi standar produk yang tidak hanya sesuai regulasi, tetapi juga memperhatikan keberlanjutan. Proses bisnis akan dirancang untuk ramah lingkungan, meningkatkan efisiensi penggunaan energi, serta menjamin keselamatan dan kesehatan kerja karyawan.

Dengan pengakuan ini, PT Semen Tonasa semakin memperkokoh posisinya sebagai salah satu produsen semen terkemuka yang berkomitmen pada kualitas, keberlanjutan, dan kepuasan pelanggan. Ke depan, perusahaan bertekad untuk terus memperbarui sistem manajemen sesuai dengan perkembangan terkini demi mempertahankan keunggulan kompetitif. (Sabri)